

Communiqué de presse

Nouveau responsable de département Commerce & Hospitality chez Kessler

Zurich, le 13 décembre 2023 – Simon Holtz prendra la tête du département Commerce & Hospitality au 1^{er} janvier 2024. Il succèdera à Katja Wodiunig, qui cède cette responsabilité à sa propre demande.

Simon Holtz est nommé responsable du département Commerce & Hospitality à partir du 1^{er} janvier 2024. Il travaille chez Kessler depuis 15 ans, d'abord comme spécialiste en assurance choses et chargé de clientèle, puis comme Practice Leader en assurance choses. Depuis deux ans, Simon Holtz est Multinational Leader pour la Suisse et, avec son équipe, il est l'interlocuteur principal des clients que nous conseillons pour Marsh en Suisse via le réseau Marsh.

Roger Konrad, membre du comité de direction, se réjouit de cette nomination : « Avec Simon Holtz, nous avons pu gagner, au sein de la direction des départements, un collègue chevronné et de confiance. Il dirigera son département avec l'efficacité dont il a toujours fait preuve et contribuera grandement au succès de l'entreprise. »

Katja Wodiunig a souhaité se retirer de la direction du département après dix ans. Au nom de toute l'entreprise, Roger Konrad la remercie pour son engagement : « Katja Wodiunig a dirigé et développé avec succès le secteur Commerce & Hospitality pendant plus de dix ans. Nous la remercions chaleureusement pour son grand engagement et sommes heureux qu'elle reste parmi nous en tant que chargée de clientèle. »

Pour toute question, veuillez vous adresser à :

Angélique Hofmann Pittet

T +41 21 321 66 51

angelique.hofmannpittet@kessler.ch



Kessler est la première entreprise suisse de conseil global en matière de risques, d'assurances et de prévoyance. Nous encadrons plus de 1500 moyennes et grandes entreprises suisses des secteurs des services, du commerce et de l'industrie ainsi que du secteur public. Grâce à notre expertise dans les différents secteurs économiques, à nos collaborateurs qualifiés et à notre position de leader sur le marché, nous apportons une contribution essentielle au succès durable de nos clients. En tant que partenaire fiable, nous les enthousiasmons et leur ouvrons de nouvelles perspectives grâce à une gestion sûre des risques. Fondée en 1915, Kessler emploie aujourd'hui 330 personnes à son siège de Zurich et sur ses sites de Bâle, Berne, Genève, Lausanne, Lucerne, Neuchâtel, Saint-Gall, Sion et Vaduz. En tant que partenaire suisse de Marsh, nous faisons partie depuis 1998 d'un réseau de spécialistes de tous les domaines de la gestion des risques et disposant d'une grande expérience dans le suivi de programmes d'assurance globaux. Présent dans plus de 130 pays, Marsh est le premier courtier en assurances et conseiller en risques au monde et fait partie de Marsh McLennan (NYSE : MMC). Pour plus d'informations, consultez les sites www.kessler.ch, www.marsh.com et www.mmc.com.